
REQUERIMENTO     Nº         404            ⁄2008.

EMENTA: em reiteração aos req. nº 86,120 e 194⁄2008, ao Sr. Prefeito João Antonio Salgado Ribeiro, 
junto ao Departamento  de Planejamento e Obras e DER solicitando informações  sobre  como está  o 
andamento do pedido de construção de uma  rotatória na Av: Manoel César Ribeiro no acesso do Bairro 
do Maricá. 

 
 

Senhor Presidente : 

 
 

Considerando que em resposta oficio nº 682⁄2008 – GP, foi informado que :

O assunto em tela tem sido reiteradamente tratado junto à Diretoria Regional do DER, como mostram os 
ofícios nº073⁄2008 -SEO, de 04⁄04⁄2008; oficio nº 094⁄2008 – SEO, de 16⁄05⁄2008 e Oficio nº 135⁄2008- 
SEO, de 30⁄06⁄2008 ( Cópias em anexo )

Até  o  Momento  não  recebemos  retorno  do  DER,  pelo  que  continuaremos  a  insistir  por  um 
posicionamento daquele órgão.

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário desta Casa de leis, seja oficiado ao Sr. Prefeito Municipal João 
Antônio Salgado Ribeiro junto ao DER solicitando informações sobre  como está o andamento do pedido 
de construção de uma  rotatória na Av: Manoel César Ribeiro no acesso do Bairro do Maricá. 

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 1º de dezembro de 2008.

 
 

VEREADOR  JOSÉ CARLOS GOMES-CAL


